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Ley
Provincial de
Biocombustibles
-Labaqui propone la adhesión
de la Municipalidad de
Bragado

Radio Nómade en la
Plaza 25 de Mayo

Juegos Bonaerenses
2024: más de 1300
inscriptos en Bragado
-Darán comienzo en la
semana del 27 de mayo

EDEN culminó
importante obra que
beneficiará a nuestra
ciudad, entre otras
localidades

Tenis Infantil en
Bragado Club
-El sábado 11 se desarrolló
un campeonato interno
entre los niños del Club P4P6P2

El CUCI impulsa
gestiones por los
incrementos en las
tarifas de energía
-Plantean la revisión de los impuestos nacionales, provinciales y las
tasas municipales que representan el 50% de la facturación P8

P5
P5

-Fue organizada
por el CPA y la
iniciativa depende
del área de Arte y
Salud Mental de la
Región Sanitaria
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EDICTO AMPLIATORIO

Ampliando el Edicto publicado en
Boletín Oficial con fecha 16 de
Abril de 2024 página 3 se hace
saber que se iniciará la subasta el
día 14/6/2024 a las 11.00 hs., fi-
nalizando el día 03/7/2024 a las
11 horas. La EXHIBICION DEL
AUTOMOTOR será el 03/06/2024
de 16 hs. a 18 hs. en calle Río
Negro 25 de Bragado. A su vez
se fija fecha de audiencia prevista
en el art. 38 de la Acordada 3604
SCBA para el día 6 de Agosto de
2024 a las 11:00 hs. La presente
se ordena en expte. Nº 31138 ca-
ratulado GOMEZ MARCELO
HORACIO C/MEDERO, LORE-
NA MARCELA S/EJECUCION
PRENDARIA. Bragado, Mayo de
2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de ELISABETH ANA
MONSERRAT.
Bragado, 9 de Mayo de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

Parte de Prensa Policial EDEN culminó una obra de altoEDEN culminó una obra de altoEDEN culminó una obra de altoEDEN culminó una obra de altoEDEN culminó una obra de alto
impacto para Bragado y alrededoresimpacto para Bragado y alrededoresimpacto para Bragado y alrededoresimpacto para Bragado y alrededoresimpacto para Bragado y alrededores

 En total, 11 localidades se verán be-
neficiadas con una obra orientada a la
potencia eléctrica

 En el marco de su Plan de Inversiones
2024, la distribuidora EDEN ejecuta una
serie de obras en su área de concesión
para mejorar la calidad del servicio de elec-
tricidad

-ROBO
 El día martes 14 denun-

ció Viotti Esteban (52) que
entre las 21.00 hs., de lunes y
las 06:20 hs. del martes, ig-
norado/s previo romper vent-
iluz, de su kiosco ubicado en
calle Sarmiento 1036, sustra-
jeron; cigarrillos,  galletitas, $
3.000 y un celular marca Xiao-
mi Redmi 10, color azul oscu-
ro. Se instruye IPP del epígra-
fe con la Interv. UFI 6 del Dpto.
Judicial Mercedes.-

-COLISION
El día 14 de mayo a las

13:00hs personal de la comi-
saria se constituyó en Sarmien-
to y Barrera donde un automó-
vil Peugeot 206 Ptte. FFN-053
conducido por DEL BUE LU-
CIANO EMANUEL (28) en cir-
cunstancias que se tratan de
establecer colisionó con mo-
tocicleta Keller Miracle 200cc
Ptte A078RSO conducida por
OBREGON RUBEN DANIEL
(46) acompañado por CANE-
PA EMA HAYDEE (42), quien
fue trasladada por ambulancia
al nosocomio local.

-APREHENSION POR
CAPTURA ACTIVA
 En el marco de los opera-

tivos dispuestos por la Jefa-
tura de Policía Departamental
de Seguridad Bragado, el día
martes personal del Puesto

Vigilancia Warnes, procedió en
ruta 42 y Acceso a Warnes a
la identificación y aprehensión
de masculino de 36 años por
poseer pedido de Paradero
activo en marco de causa
Nro.1128 caratulada «LESIO-
NES LEVES CALIFICADAS»
a requerimiento del Juzgado
Correccional Nro. 3 del Depar-
tamento Judicial de Junín, con
quien se mantuvo comunica-
ción y se puso a disposición el
aprehendido.-

-TENENCIA ILEGAL DE
ESTUPEFACIENTES Y

APREHENSION
 El día 14 en horas de la

tarde Personal Policial siguien-
do las directivas emanadas de
la superioridad, procedió en
calle Alvear entre Pellegrini y
Belgrano a la identificación y

posterior aprehensión de mas-
culino de 25 años el cual al ser
requisado se le incauta sustan-
cia vegetal de Marihuana el
cual arrojó un pesaje de 10
gramos. Mantenida comunica-
ción con la Fiscalía en Turno
del Depto. Judicial de Merce-
des dispuso el secuestro de la
sustancia vegetal, se cumpli-
menten recaudos legales y se
otorgue la posterior libertad.-
Se instruye IPP con la interven-
ción de la UFI Nro. 6 del Dpto.
Judicial de Mercedes.-

-ROBO AGRAVADO EN
GRADO DE TENTATIVA

POR EL USO DE
ARMA, CON

APREHENSION DE
AUTORES

 El día de ayer siendo las
01.00 hs. personal policial es
alertado a raíz de un llamado
ingresado al 911 donde daban
conocimiento que dos N.N.
masculinos ingresaron con un
arma de fuego a domicilio de
calle Dalia 1781 donde esta-
ba SALVO Melina (40) y TER-
POLILLO Yanina (42), aludien-
do los NN ser personal poli-
cial y simulando un allanamien-
to, ante el rápido accionar po-

licial de los uniformados de la
Seccional policial, se logra la
aprehensión de ambos NN,
siendo uno de ellos de 29 años
y el restante de 40 años, este
último con varios anteceden-
tes penales. Al requisarlos al
último de ellos quien ya tiene
antecedentes penales se le in-
cauta una réplica de arma de
fuego tipo pistola como así
también se procede al secues-
tro de la motocicleta en que se
movilizaban.

 Mantenida comunicación
con la UFI de turno avaló lo
actuado disponiendo que los
aprehendidos sean remitidos
a sede fiscal en el día 16 de
hoy. Se instruye IPP del epí-
grafe con la intervención de la
UFI Nro. 6 del Dpto. Judicial
de Mercedes.

 Laza Gustavo, Dunel Ser-
gio, imputados aprehendidos.
Ambos mayores de edad y
domiciliados en este medio,
cabe agregar que el aprehen-
dido Dunel resulta ser, herma-
no del detenido el fin de se-
mana pasado quien poseía
pedido de Captura activo y se
hallaba prófugo por agredir, el
año pasado,  al empleado que
se desempeña en el Hospital
Municipal local.

 En la misma línea que lo
informado acerca de la repo-
tenciación de la Estación
Transformadora Mercedes a
principios del año 2024, la
empresa informa que se eje-
cutó el recambio de un trans-
formador de potencia en la
Estación Transformadora de
Bragado. Esto implica una
mejora considerable en el su-
ministro de energía eléctrica
para localidades como Mechi-
ta, 25 de Mayo, Alberti, Car-
los Casares, 9 de Julio, Pehuajó,
O´Brien, Warnes, Coronel Se-
guí, Pla y la mencionada Bra-
gado. Cabe aclarar que ambas
obras (repotenciación de ET
Mercedes y Bragado) fueron
financiadas con Fondos del
Agregado Tarifario del FITBA.

 Las estaciones transfor-
madoras son puntos de inyec-
ción de potencias relevantes
para el abastecimiento de las
localidades, ya que permiten

reducir los niveles de tensión
recibidos desde las líneas de
transporte, en tensiones acor-
des para la distribución eléc-
trica de cada localidad y así
abastecer empresas, nego-
cios, centros de salud y hoga-
res. A mayor potencia de los
transformadores que la confor-
man, mejor es la calidad y con-
tinuidad del servicio.

 Estos trabajos fundamen-
tales de repotenciación de las
estaciones transformadoras,
son complementados con dis-
tintas obras en las localida-
des del área de concesión,
como ser el recambio de lí-
nea convencional por pre en-
samblada (que robustece la
línea ante inclemencias cli-
máticas), la instalación de
nuevos transformadores en
zonas estratégicas, el recam-
bio de postes de madera y
el montaje de columnas de
hormigón armado.
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Administración  - Venta - Tasaciones

María C. Pinto de Cabrera

Martillero y Corredor Público
Fº 3157   LºVII    DJM

Santa Rosa 664- 6640 - Bragado
Tel. Particular: 02342- 424094

Celular: 02342-15403377.
Página web: prismapropiedadesbragado.com.ar

-VENDO – 2 VIVIENDAS con
Lote lindero. En BLOCK
s/Calle Suárez Casi Maestros
Argentinos- Gas. Luz –Agua-

PRECIO INMEJORABLE
CONSULTE ¡!
Se Puede tomar camioneta (no
doble cabina) en parte de
pago-

-VENDO: CASA  en Barrio El
Progreso, con pileta y Gara-
ge -
Se toma vivienda pequeña en
parte de pago

VENDO: BOVEDA  Cemente-
rio Municipal Sec.I-p/10 cajo-
nes.- con doc. al día.

-VENDO: Casa de 3 hab. en
Barrio Jardín .Muy buen esta-
do - 2 baños –Amplio garage.

-VENDO:  2 lotes de terreno
en calle Los Ruiseñores e/Jil-
gueros y Golondrinas. Barrio
Barbero.

-VENDO: EXCEPCIONAL
QUINTA de 5 Has con casa,
pileta, galpones, parquizada-

-MECHA: Vendo 2 lotes de
terrenos.- con frente a dos ca-
lles.-en “L”
Medidas 10 x 30 c/uno

-VENDO LOTE DE QUINTA
PASEO DEL BOSQUE Y
JUNCAL –  Esquina-54m.x
41mts sup.2.235m2.

-VENDO LOTE CON VI-
VIENDA En CALLE J. M. de
ROSAS Y M. ARGENTINOS.-
Más de 700 m2. Ideal inver-
sión p/negocios.-Salidas a
Ruta 5 y 46 – Cercanía con
Barrios muy poblados

-VENDO: Quinta de 2.000 m2
de Lote, con casa y Pileta.- o
Permuto por Dpto. o casa chi-
ca a 5/8 Cdas. del centro –
Los Churrinches y Los Jilgue-
ros-.Zona de constante cre-
cimiento. A mts. Avda. Circun-
valación

Comentarios...
 Los trenes, son el medio más seguro para

viajar
 No se trata de elegir opciones para em-

prender un viaje, ha sido en estos días el co-
mentario de especialistas en el sistema.

 Ese mismo señor reconocía que se hace
muy difícil conseguir los repuestos que hagan
falta, debiendo acudirse a compras en el exte-
rior.

 Será bueno recordar que en la Acería Bra-
gado, hace ya 40 años, se fabricaban los bo-
gíes (El bogie, es un conjunto de dos pares de
ruedas, o a veces tres o más, según modelo),
montadas sobre sendos ejes próximos, parale-
los y solidarios entre sí, que se utilizan en am-
bos extremos de los vehículos de gran longitud
destinados a circular sobre carriles.), incluso
actualmente deben andar transportando vago-
nes de carga y hasta pesadas locomotoras.

 El Ingeniero Jaime Bernardo Coll, impor-
tante en el auge de la industria en Bragado,
lamentaba siempre que el conflicto bélico por
Malvinas,  diera lugar a la anulación de un con-
trato para fabricar en Argentina los repuestos
para locomotoras y rodados. Siempre lamenta-
ba que el conflicto con Inglaterra hiciera fraca-
sar la venta.

 En este reconocimiento queremos desta-
car que en los años ́ 70, después de ser derro-
cado el Presidente Doctor Arturo Umberto Illia,
el 70% de las locomotoras diésel se fabricaban
en Córdoba. Lástima que los planos se perdie-
ron en medio del desencuentro nacional. (Los
recuerdos pueden surgir, nada impide que el
país vuelva a intervenir en la fabricación de ele-
mentos ferroviarios).

Juegos Bonaerenses 2024: más
de 1300 inscriptos en Bragado
-La Provincia destacó que se trata de una cifra récord para el distrito. Además, más de 600
personas pasaron por el puesto sanitario dispuesto por el municipio, para el trámite de
evaluación médica

Cartel identificatorio Ruta 5
 Los trabajos en

el cartel identificato-
rio del ingreso a
nuestra ciudad se
encuentran en la eta-
pa final.

 Días atrás, los
artistas bragadense
Felipe Amado y Car-
los Chazarreta, co-
menzaron a trabajar
en el cartel emplaza-
do en la rotonda de
la Ruta 5 y Av. Eli-
zondo, que lucirá los
colores de la Bande-
ra Argentina.

¡Felicitaciones
por su gran trabajo!

Se realizó una charla tallerSe realizó una charla tallerSe realizó una charla tallerSe realizó una charla tallerSe realizó una charla taller
por la Semana de la Celiaquíapor la Semana de la Celiaquíapor la Semana de la Celiaquíapor la Semana de la Celiaquíapor la Semana de la Celiaquía
-La actividad tuvo lugar en el Centro
Cultural Florencio Constantino, organizada
por la Dirección de Atención Primaria de la
Salud (APS). El martes 21, se llevará a cabo
el segundo encuentro

 En el marco de la
Semana de la Celiaquía,
profesionales de la sa-
lud brindaron el viernes
pasado una charla deba-
te en el Auditórium del
Centro Cultural Floren-
cio Constantino, titula-
da «Concientización e
inclusión».

 La jornada fue orga-
nizada por la Dirección
de Atención Primaria de la Salud (APS), a cargo de Marina Ro-
miglia, y disertaron también las nutricionistas Paula Cabrera,
Florencia Lacanna y Ana Laura Basile.

 Durante el encuentro se abordaron distintas temáticas res-
pecto de la celiaquía, como «Diagnóstico y Tratamiento», «Dife-
renciación con otras enfermedades inflamatorias digestivas» y
«Sin gluten: hacia una alimentación saludable».

 El próximo martes 21, se llevará a cabo el segundo encuen-
tro, con eje en la alimentación, con los siguientes temas: «Conta-
minación cruzada», «Compra y Almacenamiento», «Recetas Ac-
cesibles» e «Ideas para un menú».

 Con más de 1300 inscrip-
tos, tanto en las disciplinas
deportivas como culturales,
Bragado se prepara para par-
ticipar de los Juegos Bonae-
renses 2024, que comenzarán
la semana del 27 de mayo, con
la etapa local.

 Asimismo, más de 600
personas pasaron por el pues-
to sanitario dispuesto por el
municipio, durante las últimas
dos semanas, para realizarse
la evaluación médica requeri-
da para competir.

 El servicio, coordinado
conjuntamente por las áreas
de Desarrollo Social y Salud
de la Municipalidad, funcio-

nó durante ocho días, tanto a
través del Centro Móvil de
Salud Integral como en pos-
ta fija en el hall del edificio
de la administración pública
local.

 Por otro lado, desde el ini-
cio de la inscripción, el muni-
cipio recorrió instituciones edu-
cativas, tanto de la ciudad ca-
becera como de las localida-
des rurales, para reforzar la
convocatoria tanto para las
categorías juveniles como
adultos.

De allí que, con respecto
al balance de inscriptos, que
desde la Provincia presenta-
ron como cifra «récord», el coor-

dinador Cristian Quesada des-
tacó que «es un número muy
importante, por lo que Braga-

do estará muy bien represen-
tado en esta edición de los
Juegos».
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Importadas

Labaqui propone la adhesión de
la Municipalidad de Bragado a la
Ley Provincial de Biocombustibles
-“Además de responder a los  inconvenientes del presente, hay que
legislar sobre las posibilidades del futuro”, dijo

Ocho bragadenses se graduaron de la Licenciatura en Enfermería
-Se trata de egresadas de la carrera que se dicta a través de convenio con la Universidad Nacional de
Tres de Febrero. Además, se recibieron otros cinco estudiantes de distritos de la región.

Jornada de Radio NómadeJornada de Radio NómadeJornada de Radio NómadeJornada de Radio NómadeJornada de Radio Nómade
en la Plaza 25 de Mayoen la Plaza 25 de Mayoen la Plaza 25 de Mayoen la Plaza 25 de Mayoen la Plaza 25 de Mayo
-Organizada por el CPA, la iniciativa depende del área de Arte y
Salud Mental de la Región Sanitaria X y articula con la Secretaría
de Salud de la Municipalidad

 Ángel locutor de Ra-
dio Nómade nos cuenta
“es una nueva propuesta
que se está llevando a
cabo desde el área de
salud mental, nosotros so-
mos de Mercedes perte-
necemos a Región Sani-
taria, también estamos en
Chivilcoy y en esta oca-
sión pasamos por Braga-
do. Estamos recorriendo
diferentes localidades
para hablar de salud mental y
llevar adelante esta radio Nó-
made.”

 Sobre el objetivo de la ra-
dio Ángel nos dice “Buscamos
visualizar la salud mental y
darle un espacio, concientizar
que no solo es la cuestión clí-
nica o el consultorio sino que
hay muchas otras cosas que
forman parte, por ejemplo re-
cién conocimos a PapelNonos
que es una maravilla como los
abuelos salen a la calle como

se juntan, bailan y cantan, no-
sotros propiciamos esa manera
de ver la salud mental”

 “En estos tiempos de
crueldad, se suelen destacar
los aspectos tristes, en las cri-
sis económicas como la que
por ejemplo está pasando Ar-
gentina, la gente tiende a en-
cerrarse y eso es muy malo
porque después se terminan
peleando con el perro, con la
mujer, con el almacenero, en

cambio si sale, si hace
lazos sociales, entre to-
dos podemos politizar la
bronca y alegrarnos tam-
bién la vida”.

 En la actividad ade-
más de PapelNonos par-
ticipó un colegio y se lle-
vó adelante hasta el me-
diodía nos indica Ángel.

 Al ser consultado
sobre la situación de ra-
dio Colifata que se está

viendo afectada por la crisis
económica y hay posibilidades
de que le quiten el dial, Ángel
cree que la radio va a seguir
por streaming o van a buscar
otra forma de seguir, Colifata
es una emisora radial de fre-
cuencia modulada argentina, la
cual posee la peculiaridad de
ser la primera en el mundo con-
ducida por pacientes de un psi-
quiátrico que aborda temas de
salud mental.

 Días pasados,
la concejal Lilián
Labaqui visitó –
acompañando a la
senadora Eugenia
Gil – la empresa
“Pancuca Bio Ener-
gía S.A.”  ubicada
en el Partido de Ro-
que Pérez.

 Se trata de una
central térmica de
generación de ener-
gía eléctrica renova-
ble a partir de bio-
gás generado con
los efluentes del
criadero de cerdos
de la firma que per-
mite agregar valor a un recur-
so, previo realizar un tratamien-
to ambientalmente correcto,
proveniente del purín (orina y
materia fecal) de los animales.

 “Además de responder a
los  inconvenientes del presen-
te, hay que legislar sobre las

posibilidades del futuro”, in-
dicó la concejal, como sínte-
sis de un proyecto de Orde-
nanza presentado, a conside-
ración del Concejo Deliberan-
te, propiciando que la Munici-
palidad de Bragado adhiera a
la Ley Provincial Nº 13719 de

“Regulación y Pro-
moción para la Pro-
ducción y Uso Sus-
tentables de Bio-
combustibles”.

 La edil consi-
deró “oportuno pen-
sar en una proyec-
ción de la produc-
ción de bioenergía,
y en un desarrollo
exponencial de
esta nueva indus-
tria, por lo que debe
estimularse a quie-
nes quieran em-
prender proyectos
en la cuestión en el
ámbito del Partido

de Bragado para lo que – agre-
gó –  proponemos que se le
aplique el tratamiento promo-
cional, en lo impositivo, que en
el orden local establece la Or-
denanza Nº 5610/23 de Ré-
gimen de Economía del Cono-
cimiento, de reciente vigencia”.

 Trece estu-
diantes de la Li-
cenciatura en En-
fermería, tanto de
Bragado como de
ciudades de la re-
gión, se graduaron
el sábado pasado
de la Licenciatura
en Enfermería, que
se dicta a través de
convenio con la Uni-
versidad Nacional
de Tres de Febrero
(UNTREF).

 De ese total, hay ocho bra-
gadenses: Natalia Soledad
González, Myrian Elisabet To-
rres, Verónica Loreley Salvo,
Elina Firmapaz; y, además,

Mariela Lilián Pacheco, Belén
Sol Juanico, Andrea De Risio,
María Cecilia Morales, perte-
necientes al Hospital San Luis.

 En la jornada, estuvieron

presentes la di-
rectora del
CRUB, Ana
Laura Martí-
nez; el director
del Hospital
San Luis, Pablo
Corniglia; la vi-
cedirectora, Li-
liana Mariño; y
la jefa del ser-
vicio de Enfer-
mería, Anahí
Cattoretti.

 «El equipo
del CRUB se enorgullece de
acompañar a estos nuevos pro-
fesionales», destacó Ana Lau-
ra Martínez, directora de la ins-
titución.

 Por su parte, Corniglia
destacó a las nuevas gradua-
das pertenecientes al plantel
del nosocomio local y subrayó
que «el Hospital sigue apos-
tando a la capacitación de
nuestro personal, para brindar
un mejor servicio a la comuni-
dad».

 Los restantes egresados
son Valeria Elizabeth Cuevas
(25 de Mayo), Ernesto De Do-
ménico Díaz (Junín), Valeria
Soledad Casco (Alberti), No-
elia Ordoñez (Junín) y María
Lorena Muccilli (Junín).
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Sábado de tenis en Bragado Club
-En el soleado sábado 11 se desarrolló en Bragado Club un campeonato interno de tenis

Por la
profesora
Marcela
Barrere

Ganador y sub campeón. En Mini tenis
Mateo Tomaselli .Toto Ribatto

En dobles :
Grego Muriel/Gena Poposky

Sub Campeonas las mellizas:  Riboldi..Rochi y Sara.

Y en la otra categoria.
Ganadores Valen Fucetto y toto Nieto.

Sub campeones:Justo Quiroga Ferrando y Santi
Fescina.

 Campeonato interno de
dobles en dos

categorías!

 Algunos alumnos estuvie-
ron entrenando para los parti-
dos que en poco tiempo juga-

rán para los torneos Bonaeren-
ses.

 Pura garra, complicidad,
miradas y risas. Jugar doble
tiene el condimento de cono-
cer a tu compañero de juego y
ser «equipo», alentando cuan-

do la jugada no sale como es-
perabas, ser paciente, respe-
tar y decidir de manera rápida
quien corre a definir el tanto y
quien cubre la cancha.

 Por otro lado hicimos cam-
peonato de mini tenis (single),
con nenes muy chicos pero con
buen dominio en cancha chi-
ca. La actividad los ayuda a

-Aprender a contar sus
puntos.

-Saber las reglas.
-Esperar sus tiempos.
-Trabajar concentración.
 Chicos que comenzaron

con 3 ,4 años con un trabajo
previo de dedicación, con ejer-
cicios de:

-Motricidad.
-Equilibrio.
-Desplazamientos.
-Concentración.
-Paciencia al esperar su

turno.
-Aprender a escuchar.
 Y lo que parece tan obvio

«Mirar la pelotita» «aprender a
esperar el pique» e impactar
la pelota en el aire.

 La distancia entre el juga-
dor, raqueta y pelota. Cada
alumno a sus ritmos.

 Si pasas esa barrera y lle-
gas al mini tenis. Objetivo cum-
plido ahí ya en mini tenis con
la adrenalina del peloteo, de
los puntos, el amor al tenis. Ahí
el camino más difícil está tran-
sitado.

Después Entrenamiento
constancia y Dedicación.

- Tenis social: tenis que

abre puertas para toda la vida,
cada jugador nivela sus ener-
gías y adapta su tenis a dife-
rentes edades. Si los alumnos
quieren más competencia te-
nemos todos los niveles y nos
encanta acompañarlos en to-
das las etapas.

 Felicito a cada uno de los
jugadores y a los ganadores.

-En mini tenis: Mateo To-
maselli y sub Campeón Toto
Ribatto.

-En dobles Ganadores:
Valentín Fuchetto/Toto Nieto.

Sub Campeones: Justo
Quiroga Ferrando/Santi Fes-
cina.

-Y en la otra categoría Ga-
nadores Grego Muriel/Gena/
Poposky.

Y Sub Campeonas: Las
Mellis Riboldi Rochi y Sara.

 Quiero agradecer a Lau-
taro Benítez y a Fede Mache-
llo por acompañarme en este
campeonato y a Lucas Gerez
y a Lolo Grissiutti. Los 4 pro-
fes comprometidos a full. Pro-
fes jóvenes, que ponen lo me-
jor de sí cada uno con su esti-
lo, lo cual hace este equipo de
trabajo del cual estoy muy or-
gullosa.

 También nombrar a Gon-
zalo Bernardo profe de Braga-
do Club. Él y yo los dos. Con
tantos años en todo lo que es
escuela, formación,hacer que
Bragado Club tenga una es-
cuela de tenis de excelencia,
atentos de cuidar todos los
detalles y cubrir todos los re-

quisitos que los chicos y fami-
lias necesitan.

 Gracias a Diego y a Mi-
guel por dejar siempre lindas
las canchas para poder tener
un buen juego. Gracias Gracie-
la, secretaria del club por la
paciencia con las reservas de
las canchas.

 Gracias a la Comisión di-
rectiva por el esfuerzo diario
para mantener a Bragado club
con un entorno maravilloso con
césped, plantas, árboles, cui-
dados, iluminación y miles de
detalles que sabemos son muy
difíciles de afrontar.

 Muy contenta también con

los dos grupos de clases de
Mujeres que cada día se su-
man más: Martes 14hs y jue-
ves 9hs.

 El tenis un deporte desde
los 3 años y para toda la
vida!!Siempre instalado en
nosotros.

 Acordate! Vos manejas tus
energías para poder jugar has-
ta los 100 años! No hay excu-
sas!!

 Gracias, papá por poner-
me una raqueta en mi mano de
tan chiquita, gracias por trans-
mitirme con esa sonrisa la ale-
gría y amor por este deporte
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JUEVES 16 VIERNES 17

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -
DERECHO PENAL - SUCESIONES

2342 445336

De 8:00 a 8:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

De 8:00 a 22:00 hs.
Cruz Roja

Rivadavia 1801
Tel. 430384

De  8.00 a 8:00 hs.
Garófoli

Pellegrini 589
Tel. 426938

De  8.00 a 22.00 hs.
Catamarca

Catamarca 1728
Tel. 425698

Parcialmente nublado. Mín.: 5º
Máx.: 16º

Viento (km/h) 7-12.

4763
3887
0459
0956
3409
8461
1431
4547
5024
4307
8905
0600
8081
8193
4828
4390
1126
7200
4780
3576

0459
5489
5751
8646
3825
2065
7518
6876
6945
2328
7180
2486
5304
5323
9573
7163
5682
9632
8545
3682

0112
1902
0740
9459
4843
1544
9162
5170
4112
6334
5606
8380
0838
9165
5439
7444
7801
4967
5472
6855

4606
0539
1959
6192
0184
6345
9847
9308
3961
8002
5385
9042
7454
6058
2201
4870
2516
2070
5014
0963

Llevamos
su compra
a domicilio

† JOSE LUIS ROMERO
Q.E.P.D. Falleció en Junín el 15 de mayo de

2024, a la edad de 65 años.

Su esposa: María Esther Gutiérrez; sus hijos: Ezequiel, Sole-
dad, Melina, Anabela y Josefina Romero; su hijo político: Franco
y Sarita; sus hermanas: Miriam y Viviana; sus nietos: Nicole,
Camila, Oriana, Milena, Bruno, Julieta y Pilar y demás deudos y
amigos participan su fallecimiento y que sus restos fueron inhu-
mados ayer 15 de mayo a las 14.30 horas en el Cementerio
municipal, previo oficio religioso en Salas de Paz.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: 12 de Octubre 783.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590

† CRISTINA MABEL TAGLIAFERRO
Q.E.P.D. Falleció el 15 de mayo de 2024, a la edad de 63

años.

Su esposo: Guillermo Gerstenkorn; su hijo: Tomás; su her-
mano: Miguel Ángel; su hermano político: Carlos Carestía; sus
sobrinos, primos y demás deudos participan su fallecimiento y
que sus restos serán inhumados en el Cementerio municipal de
Bragado hoy jueves 16 de mayo a las 11:00 hs.

Sala Velatoria: Gral. Paz 1186, Bragado.
Casa de Duelo: Alfonsina Storni 93, Bragado.

T.E.: 02342 - 430156 / 430239

AXEL LEONEL

Ayer cumplió años Axel
Leonel Méndez y fue saluda-
do por familiares y amistades.

GRATA FECHA

La señora Elsa Pennella fue
saludada ayer al recordar su
cumpleaños.

CUATRILLIZOS LUNA

Muchos saludos recibieron
ayer los cuatrillizos Luna por
sus cumpleaños.

SALUDADO

Angel Amadeo Pavoni fue
saludado ayer al cumplir años.

GRATA FECHA

El señor Juan Carlos Yá-
ñez fue saludado ayer al recor-
dar su cumpleaños.

SALUDADA

Laura Ventós fue saluda-
da ayer al cumplir años.

ROSANA

Familiares y amistades
saludaron ayer a la señora Ro-
sana Banfi de Pissinis por su
cumpleaños.

SALUDADO

Ayer cumplió años Marce-
lo Samo y fue saludado por
familiares y amistades.

SEBASTIAN

Sebastián Zignego Prece-
lle cumplió años ayer y por este
motivo recibió muchos salu-
dos.

GRATA FECHA

Roberto Rojo fue saluda-
do al agregar un año más a su
calendario personal.

AGUSTINA

Muchos saludos recibió
ayer por su cumpleaños Agus-
tina Sciglitano.

SALUDADO

 Marcelo Elías y fue salu-

dado por familiares y amista-
des, con motivo de su cum-
pleaños.

GRATA FECHA

Nora Fraile de González fue
saludada al recordar su cum-
pleaños.

BAUTISTA

Ayer cumplió años Bautis-
ta Silva Bordagaray y fue sa-
ludado en una reunión.

JOAQUIN ANDRES

Muchos saludos recibió
ayer al cumplir años Joaquín
Andrés Insúa.

SEBASTIAN

Cumplió años Sebastián
Lasa y fue saludado por tan
grato motivo.

GRATA FECHA

La señora Olga Molinuevo
de Figuerón fue saludada por
su cumpleaños.

JEREMIAS

Ayer cumplió años Jere-
mías de Rosa y fue saludado
por tan grato motivo.

BAUTISTA

Muchos saludos recibió
ayer al cumplir años Bautista
Lettieri.

SALUDADO

Gustavo y Santiago Delfi-
no fueron saludado ayer al re-
cordar sus cumpleaños.

FELICITAS

Hoy cumple años Felicitas
Di Giorgio y por este motivo

recibirá muchos saludos.

GRATA FECHA

La señora Claudia Alfaro
es saludada hoy por su cum-
pleaños.

JONATAN E.

Familiares y amigos salu-
dan hoy a Jonatan Eduardo
Lotúmulo al cumplir años.

JESICA ABIGAIL

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Jesica
Abigail Cagliani.

SALUDADO

Marcos Ariel Perafán es
saludado hoy por su cumplea-
ños.

THOMAS

Hoy cumple años Thomás
Carbone y será saludado por
familiares y amistades.

GRATA FECHA

La señora Fabiana Raggi
es saludada hoy al cumplir
años.

MARIA CELIA

En la fecha cumple años
María Celia Andueza y será
saludada por tan grato moti-
vo.

VALENTINA

En una reunión es saluda-
da por su cumpleaños Valenti-
na Aburruza Dorrego.

MICAELA AYELEN

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Micaela
Ayelén Milano.

MATEO

En la fecha cumple años
Mateo Hale y será saludado por
tan grato motivo.

AZUL

Familiares y amigos salu-
dan hoy a Azul Merchán al cum-
plir años.

DELFINA M.

Hoy cumple años Delfina
Marlene Mansilla y será salu-
dada en una reunión.

SALUDADO

Federico Antonini Garrido
es saludado hoy por su cum-
pleaños.

GRATA FECHA

Mauricio Bidegain es sa-
ludado hoy al cumplir años.

8701
9110
5239
6991
4452
2803
1411
2943
1426
6499
7653
6042
5147
3355
9657
3528
3534
1534
2678
0810

3380
5859
6396
2817
9548
4420
3702
5015
3802
3447
1649
5118
3512
2154
8165
0871
0351
7891
4487
5293
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 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Gabinete.
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El CUCI impulsa gestiones por los
incrementos en las tarifas de energía
• Buscan plantear la revisión de los impuestos nacionales, provinciales y las tasas municipales que representan el 50% de la boleta.
• Además plantean acciones tendientes a optimizar los fondos que se recaudan por energía para contribuir con las instituciones locales

 Ante el incremento
en los costos de las tari-
fas energéticas, muchos
comerciantes e indus-
triales han visto el im-
pacto en sus boletas de
energía eléctrica. Frente
a esto el CUCI ha toma-
do una actitud proacti-
va, manteniendo reunio-
nes y generando pro-
puestas para aliviar la
situación que vive el sec-
tor no solo en nuestra co-
munidad. Dialogamos
con el presidente de la
cámara comercial de
nuestra ciudad, para pro-
fundizar en estas gestio-
nes que realizan.

 Guillermo Anso, presiden-
te del CUCI, explicó que des-
de hace tiempo vienen traba-
jando en esta propuesta, re-
montándose esta situación a
los tarifazos del 2015 y 2016,
que luego se frenaron. “Con la
tarifa plana, nos habíamos ol-
vidado del tema prácticamen-
te. Ahora ante estos dos au-
mentos de tarifas, estábamos
viendo de vuelta, todo el tema
tarifario que vino. Con eso
empezamos a ver lo que son
tasas municipales, impuestos
provinciales y nacionales”, ex-
presó Anso.

 El presidente del CUCI,
explicó que ellos pueden tra-
bajar a nivel local con las ta-
sas municipales, mientras que
a nivel provincial se encuen-
tran trabajándolo a través de
FEBA donde se realizaron re-
uniones en el OSEBA en La
Plata, mientras que a nivel na-
cional lo trabajan con CAME.
“Más del 50% de la conforma-
ción de la factura, es decir si
pagas $20.000, $10.000 son
de energía y el resto va para el
estado”, explicó.

LAS TASAS
MUNICIPALES Y LA

INCIDENCIA EN LAS
FACTURAS

 Consultado por las tasas
municipales y qué podría ha-
cer el estado municipal, Gui-
llermo Anso expresó “Sabe-
mos que en el último balance
cuando se presentó en el 2023,
quedaron algo de 300 millo-
nes de saldo a favor de lo que
es la recaudación de energía.
El municipio recauda el 18%
sobre el consumidor final y el
10% sobre el comercio e in-
dustria, con eso se paga el
alumbrado público y aparte
queda un excedente, donde hay
un aporte extraordinario por
parte de AcerBrag, de lo que
compra de energía al mayorista
que también lo aporta a nivel
municipal. Siempre con eso se
han ido haciendo distintas in-
versiones de alumbrado pasan-
do a luz led”.

 Agregó “También vemos
que se puede trabajar sobre
otros proyectos, se acercaron
concejales sabiendo que ha-
bíamos armado la mesa de

energía con EDEN, con inge-
nieros, también por el tema de
facturación por toda la preocu-
pación de los socios ante los
primeros aumentos que han lle-
gado.  Uno de los puntos en
donde estamos trabajando es
la recaudación a nivel local.
También por la otra parte es-
tamos viendo la problemática
de los comercios, empresas de
servicios, la industria y talle-
res que se les está complican-
do llevar adelante todos estos
aumentos y también lo vemos
en las instituciones, que ya
están todos muy afectados con
este tipo de aumentos, siendo
bastante difícil poder afrontar-
los para seguir con eventos, o
prestar y alquilar la sala a qué
valores porque el tema ener-
gético pega muy fuerte”.

EL RECLAMO DE LAS
ENTIDADES

 Consultado sobre las ac-
ciones y reclamos que las en-
tidades madres como FEBA y
CAME están realizando Anso
contestó  “A través de FEBA
pedimos una reunión con el
OSEBA donde soy uno de los

participantes, como ya
lo veníamos haciendo
desde el 2015, viendo
todo lo que es poten-
cia contratada para tra-
tar de bajarlo a seis
meses y en algunos
casos bajarlo a tres o
cuatro. Queremos que
se pueda contratar la
potencia cuando se
necesite y no quedar
clavados con los doce
meses contratados.
También queremos ver
la categorización, que
hay muchos que no re-
categorizaron y ahí
también penalizaron

bastante, queremos ver todo
eso con el OSEBA, que regula
el transporte de energía”.

 Agregó “A nivel nacional
se creó también una comisión
de energía, porque en muchos
lugares, como es el NEZ o el
NOA, con todo esto, la produc-
ción intensiva que se hace con
riego a través de bomba, se
les está complicando mucho a
los productores de esas zonas
seguir adelante con los em-
prendimientos de producción
intensiva de todo lo que es fruta
y lo que se siembra en las quin-
tas”.

 El presidente del CUCI
retomó el eje local al afirmar
“Nosotros acá a nivel local,
queremos crear trabajando con
todos los concejales, por eso
le acercamos estas ideas y
ellos las recogieron bien para
poder trabajarlas a través de
la Comisión de Planeamiento
y que todos podamos partici-
par, para crear algún fondo y
poder todos colaborar con to-
das las instituciones y en lo
que haga falta asistir para que
no se nos caiga ni un comer-
cio, ni una industria, ni ningu-

na entidad de bien público, ya
que vamos a estar todos muy
complicados en un año muy
difícil”.

AMINORAR
EL IMPACTO

 Tras dar el ejemplo de un
comerciante de fabricación de
embutidos que pasó de pagar
$135.000 mensuales a
$700.000 y consultado sobre
cómo cree que esto aminorará
el impacto, Guillermo Anso
contestó “Bonificaciones, por
ahora, es lo que no hay. Lo que
tenemos que ver cómo está
categorizado y como entra
cada uno en el uso de energía
y como quedó en la factura-
ción, porque algunos se pasa-
ron en la recategorización y por
eso están penalizados y son
mucho más grandes los au-
mentos”.

 Agregó: “Por otro lado, en
esos $700.000, realmente son
$350.000 de energía, el resto
son todos impuestos provin-
ciales, municipales y naciona-
les. Entonces el estado tam-
bién está recaudando más a
través de estos incrementos de
tarifas, no es que cobra única-
mente la empresa transporta-
dora de energía, todos están
recaudando mucho más. Que-
remos ir a una baja de toda esa
parte impositiva, que eso da-
ría una ayuda muy importante,
porque la tarifa no se va a to-
car, entonces lo único que se
va a tocar es toda la parte im-
positiva. El IVA, Ingresos Bru-
tos, todo lo que se cobra a tra-
vés de la tarifa y un montón de
leyes que se cobran, para ca-
minos y un montón de cosas
que, en algunos casos se han
hecho, otros se han terminado
de hacer pero nunca se saca-

ron de la factura. Hay un mon-
tón de estas cosas que hay que
hacerlas”.

 Guillermo Anso expresó
también que, “Cuando nos jun-
tamos con autoridades de
energía, te dicen que hay que
ir a energías renovables, a ener-
gías limpias y alternativas.
Realmente el pequeño comer-
ciante, o una industria peque-
ña o mediana, se le hace im-
posible acceder a todo ese tipo
de proyectos, igual que a un
club social. Ir a un proyecto de
energía renovable, creemos
que se podría salir con esos
fondos que se recaudan tam-
bién del alumbrado. Un tipo de
ayuda sería emprender con al-
gún proyecto de estos, que
salga del mismo fondo que se
está recaudando y que también
después tenga devolución. Por
ejemplo, todo lo que es el Com-
plejo y sus actividades depor-
tivas, todo eso ha sufrido un
incremento terrible, que será
bastante difícil de afrontar y
que siga habiendo todos los
eventos que hay hoy  por sus
altos costos”.

 Finalmente expresó “Ahí
se podría hacer una inversión
de energía renovable y lo po-
drían usar cada uno de los es-
pacios que hacen distintas
actividades. La mayoría de los
lugares se usan los fines de
semana, durante la semana
toda esa energía que se va
produciendo se puede volcar
a la red y habría una com-
pensación. Entonces prácti-
camente, no estarían pagan-
do nada, o estarían cobran-
do porque estarían produ-
ciendo más energía de la que
consumen. Tenemos que tra-
bajar en las cosas urgentes
y plantear estos proyectos
en el mediano plazo”.


